



TECHNOLOGIES MÉDICALES : PLUS DE 22 M€ LEVÉS EN 2016 EN ISÈRE

Plusieurs start-ups iséroises spécialisées dans les technologies médicales ont réalisé l'année dernière d'importantes levées de fonds. Une preuve du dynamisme de cette filière soutenue par l'AEPI et le cluster Medicalps.

Les technologies médicales ont le vent en poupe en Isère : en novembre 2016, une jeune société innovante grenobloise a annoncé une levée de fonds au montant très important. Uro-Mems, qui développe des dispositifs médicaux implantables pour l'urologie, a

bouclé un tour de table de 14 M€ : 12 M€ auprès d'un pool d'investisseurs (Wellington Partners, Bpifrance, CEA Investissement et b-to-v Partners AG) et 2 M€ du Concours Mondial de l'Innovation. D'autres sociétés grenobloises de la santé ont suscité l'intérêt des investisseurs en 2016. C'est le cas de Sugivisio (navigation chirurgicale / 3, 3 M€), d'Ecrin Therapeutics (oncologie / 560 000 €), de BGene Genetics (biotechnologie / 360 000 €), de Fluoptics (imagerie médicale / 530 000 €) ou encore de Sublimed

(traitement de la douleur / 700 000 €). L'attractivité des start-ups grenobloises témoigne des capacités d'innovation de la filière « TechMed » en Isère. Celle-ci compte quelque 140 entreprises, dont plusieurs leaders mondiaux (Roche Diagnostics, BD, BioMérieux, Fresenius...) et de nombreuses start-up, représentant plus de 10 000 emplois. ■